
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月全協でワールドカフェなど確認 

太子町議会７月全員協議会

を７/2６（金）に実施し、議

員の意思統一を図りました。 

①９月定例会は、８/28（木）

～９/24（火）までの28日間

の日程で行い、２７件が提案

される予定です。 

②太子町と議員との請負状況の報告はありま

せんでした。（令和５年３月以降について、３０

０万円まで請負可能） 

③議会のワールドカフェ（議員との意見交換）

が８/25（日）、10時と13時の二部制で実施す

ることを確認しました。 

 町政全般にかかわる事項や、議会の運営に関

する事項などを協議するため、全議員で行う会

議です。この会議は、一般に町政に関する重要

な事件や町議会内部の事項について報告・協議

するため、毎月開かれます。 

議会ＤＸ推進や基本条例制定へ   

議会 ICT・議会改革特別

委員会が７/26（金）の全協

終了後に実施しました。 

・ICT特会では、議会のDX

を推進！委員会オンライン

化のための課題を洗い出し

ていくことを確認しました。 

・議会改革特会は、①ワールドカフェの実施に

向けた諸準備の確認。②議会基本条例の制定に

向けて、制定の趣旨、理念などを述べた文章で 

 

 

 

 

各条文の解釈の基準となる前文については、全

議員より意見集約することを確認しました。 

東芝杯球技大会は全て無事終了 

第48回東芝杯球技

大会 小学生バレーボ

ールが7/6（土）、龍田

小学校体育館で開催し

ました。 

各選手の元気いっぱい

の熱い戦いが展開されました。またスポーツを

通じた仲間の交流を深めることができました。 

本大会は、６/１（土）、太田小運動場で小学生

ソフトボール、同日に総合公園で小学生サッカ

ーボールを皮切りに６/2３（日）は、東芝体育

館でレディースソフトバレーボール、７/６（土）

は、龍田小体育館で小学生バレーボールが開催

され、すべて無事終了しました。 

これからも参加者の健康増進・地域交流イベン

トとして地域発展のための支援活動を継続し

て取り組んでいきますので、来年も多くの皆さ

んの参加をお待ちしています。 

夏越しの祓 リセットし 折り返しへ 

「夏越の祓」は、大晦日に 1

年を振り返り、新年の抱負を

立てるように、この半年を一

度リセット。新たな気持ちで

次の半年を迎えられるよう

黒岡神社で無病息災を願い

６/30（日）、「茅の輪(ちのわ)

くぐり」と「形代(かたしろ)流し」をしました。 
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東芝労組定期大会でお礼の挨拶  

東芝労組本

部  第77回定

期 大 会 が ７

/11（木）、翌

12（金）に東芝

グループ連合 

第61回定期大

会が川崎の会館にて開催されました。心よりお

祝いと連帯、お礼の挨拶をしました。 

また、本大会で組織内議員としての顧問委嘱に

ついて承認をいただきました。引き続き、地方

自治の発展と組合員の総合的な地域生活の向

上に寄与できるよう努めてまいります。 

今回の改選を機に退任される方々の、これまで

の労働運動に対する様々な取組みとご尽力に

感謝し、敬意を表するとともに今後の新天地で

のご活躍をご祈念申し上げます。大変お疲れ様

でした。 

兵庫地協議員団会議で一致団結 

電機連合兵庫

地協ならびに議

員団一致団結

し、取り組んで

いくために兵庫

地協議員団会議

が７/17（水）、

津名ハイツで開催されました。常盤姫路市議、

美藤三田市議、家入赤穂市議と共に 3 点の項目

などを協議しました。 

議員活動報告および取り組み課題では、電機

産業に関わる政策制度課題と私たちの提言（地

方政策）の活用報告として、誰もが安心して働 

き暮らせるまちづくりをめざすためにデジタ

ル人材の育成・確保を産官学・政労使が協力し 

 

 

 

 

 

 

た取り組みが不可欠であり、県をはじめいろん

な機関を巻き込んでいく必要性を訴えました。 

②協力議員拡大に向けては、なり手不足の解消

が先決で、地方自治法で兼業を禁じられている

のは、自治体から仕事を請け負っている企業や

団体の役員です。つまり「あなたは議員に立候

補できますよ」と個別具体的に伝える必要もあ

るのではと。 

地域課題の共有については、児童扶養手当の受

給に連動した支援策（給付金や貸付）について、

所得が上がって手当の受給対象から外れた場

合でも、１年間をめどに利用可能にする。（財務

省の令和 6 年度社会保障関係予算のポイント

を参照）など情報交換しました。 

 自宅の蜂の駆除は どうしたら    

東芝労組姫路支部共催の太子

町民相談室を７/1８（木）、工場

内食堂前で実施し後日、電話にて

問い合わせがありました。 

Q：自宅に蜂の巣ができ、駆除した

い。行政に連絡すればいいのか？  

A：専門業者に問い合わせてください。担当窓

口は、経済建設部産業経済課です。 

電話 :079-277-5993 ファックス :079-

277-6041 詳しくは問い合わせください。 

 

太子町では、個人の所有地や管理地にあるハ

チの巣の駆除は行っておらず、自ら駆除するこ

とが難しい場合は、専門業者に依頼してくださ

い。なお、その場合の費用は自己負担となりま

す。また、太子町内及び近隣の駆除業者等につ

いての情報は、ホームページに掲載されていま

すので、確認してください。 

 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

ハチの駆除／兵庫県太子町 

(hyogo-taishi.lg.jp)→→→→ 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/
https://www.town.hyogo-taishi.lg.jp/kurashi/seikatutokurasi/soudannseikatu/1426557793023.html
https://www.town.hyogo-taishi.lg.jp/kurashi/seikatutokurasi/soudannseikatu/1426557793023.html

